
2013 年 2 月 15 日(金) 

六葉会 常任幹事会（第 11 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 2 月 15（金）19:00～20:45 

場 所  ： 母校会議室 

出席者  ： 島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25) 

・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・秋吉和史(35) 

・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)         以上 15 名敬称略 

来 賓  ： 板井良太事務長 

1. 会長挨拶(島根会長) 

立春も過ぎ昔は三寒四温と言いだんだん暖かくなる季節ではありますが、今日は寒い中お集まりいただきあ

りがとうございます。基本の変化で体調を崩されないようお気を付けください。学校も卒業式を間近に控え

忙しいと思いますが、本日も審議事項があると思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

2. 来賓ごあいさつ(板井良太事務長) 

中学校の合唱コンクール、初めて県立音楽堂で開催されているため、校長、教頭が出席できません。今まで

は礼拝堂でやっていました。 

 

3. 学校より(板井良太事務長) 

六浦祭の日程が 11 月 1 日、2 日に決定しました。入試も無事に終わりました。予想以上に辞退者が出て 200

名の予定が 196 名となり 2 月 11 日の登校日に登校しました。4 月 5 日入学式です。年度末、新年度に向け

て学校も先生方も忙しくなると思いますが、六葉会の方々と連携図ってご協力をいただければと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

185 名が無事に卒業できることが決まりました。卒業式には六葉会から島根会長にご挨拶をいただくことに

なっていますのでよろしくお願いします。 (中田学校担当幹事) 

 

4. 前回議事録の確認 

  常任幹事会(1 月 18 日)           承認 

 

5. 報告事項 

・ 会報(石井委員長)(進捗表配布) 

記事ができてきたものをその都度エイコープリントへ送っています。同期会レポートと校長先生の挨拶

文を残す程度となっています。次回常任幹事会ではほぼ固まった内容で見本程度のものをご用意して確

認していただけると思います。 

印刷の件は、封筒、維持会費振替用紙、議案書も同時に発注することを、金額と合わせて確認しながら

お願いします。(野澤幹事長) 

 

・ 六葉会室に金属製ロッカー(スペアーキーも作りました) 

板井事務長にお願いして立派な金属製鍵付きのロッカーを用意していただきました。六葉会室も整理さ

れました。たくさんのごみの処理も含め、板井事務長、学校に感謝いたします。ロッカーには大切なア

ルバムと募金箱やピンバッヂなどを保管します。 

 

 

 

 



・ 合同より(高橋副会長) 

2 月 7 日(木)18:30 より「驛の食卓」で合同同窓会の新年会を兼ねた幹事会がありました(出席者：島根・

萩原・高橋)。飯田理事長が体調不良のため 3 月末で退任されることとなり、幹事会開催前に急遽三役会

がありました。同窓会から理事を推薦できるので合同同窓会から推薦できる方がいればと検討されたが

特に該当者がいないので、推薦はしないという確認がされた。増田常務理事は 3 月までの任期のところ

7 月まで延期された。 

・ キャッシュフローについて 

従来新年度に入ってから振り込んでもらっていた会費を 2 月までで締めて 3 月末までに振り込んでいた

だくようにお手続きをお願いします。会報が 4 月に作成・発送されるようになってかつてからのタイミ

ングでは支払いに支障が生じるため。 

(板井良太事務長)こちらの書類処理でできますのでやっておきます。 

・ 1 月 31 日（木）18:00～ 有志新年会がありました。11 名参加。 

(金沢文庫 イタリアンキッチン トゥルース)甲斐さんありがとうございました。 

 

6. 協議事項 

・ 来年度事業計画案・予算案(野澤幹事長)      

例年と大きく変わるところはないと思います。 

ホームページ改修 

会員の方が見たいものが簡単に見られないなどもっと見ていただきやすいものに。 

60 周年について学校に協力できるように予算化して準備する(25 万円)。(高橋副会長) 

ホームページに関して 40 万円の予算で検討。タッチパネル、スレートＰＣやスマートホンの対応が必 

要。会報では載せきれないほどの同期会の報告もホームページに載せたい。委員会を立ち上げて集中審 

議の上業者へ。10 月くらいまでに決められるようにする。       承認 

 

・ 総会の準備・日程等(5 月 18 日になる見込み・今月中にわかる) 

議案書(活動報告・決算報告・活動計画・予算案) (議案書見本回覧)         

    8 ページの見本を作りました。 

「みんなのコンサート３」(野澤幹事長)          

    震災復興のチャリティとして始めましたが、可能な限り継続したいと思います。小学校の合唱団と幼 

稚園には非公式には話をしています。小・中・高のＰＴＡにも意義を理解していただき協力していただ

ければと思います。承認されれば公式に相談したいと思います。         承認 

幼稚園、小学校、中高の交流のためにはとてもいい機会だと思います。今までは野澤幹事長の個人的な 

繋がりに頼っていた部分が大きいので、学校の中でお声かけをいただいてご協力いただくようにできな 

いでしょうか。(高橋副会長) 

    小学校との連携は 1 回目のコンサートも行っていますし、昨年夏には小学校の学習に高校の新校舎を使

ってもらうなど対応しています。3 回目のこのコンサートも校長と話をしてみます。(板井良太事務長) 

    現役の生徒のＯＢの前での発表の場としても喜んでいただけると思いますし、小学生が見ても興味を持 

ってもらえるなど、オール六浦のかたちをとれればいいと思います。六葉会から正式にお願いする際の 

対応をよろしくお願いしたい。(野澤幹事長) 

 

・ 募金箱(萩原) 

2 年間継続している東日本大震災支援募金、半年ごとに締めて募金。次回幹事会(3 月 18 日)で締めて募

金する。4 月からも継続。                 承認 

 

・ その他 (野澤幹事長) 



私事ですが本日長女に子どもが産まれました。12 年後にはまた六穂会に返り咲けると思い喜んでいます。  

30 周年と 50 周年の際、神奈川新聞で見開きの広告を出した。アイデアとして皆さんのお考えとしてど

うでしょうか？ 

49 回生の同窓生がテレビに出ていました。「オレのフレンチ(銀座店)」      

常任幹事増員、現常任幹事の活性化、オブザーバー出席を促す等、皆さんの案、ご意見など、その他何

でも結構ですのでお聞かせください。(萩原副幹事長)  

常任幹事三年目ですが顔ぶれも変わらず、もっと若い方が参加していただければ活性化すると思う。姪

が同窓にいるが機会があれば誘いたい。(藤田伸哉幹事) 

若い現役世代は常任幹事としてこの場に参加するのもとても難しいと思います。18 回生の広川さんが 6

月の横須賀市長選に出られることとなり次回の常任幹事会で挨拶したいと言っておられます。同窓とし

て応援していただければありがたいと思います。(加藤眞道幹事) 

鉄道研究会が多くのオファーを受け活動しています。何かイベントがありましたら是非お声かけくださ

い。学校の宣伝になると思います。(高石副幹事長) 

27 回生の瀧澤さんに声をもう一度声をかけてみたいと思います。(蒲谷副会長) 

会報委員会の委員の出席がないのは問題。案内の仕方だけではなく常任幹事会の出席人数が少ないのも

同じ理由。どうにかしないといけない。(石井眞一幹事) 

私事ですが二男が春から母校へ入学が決まりました。(秋吉会計幹事) 

約一年会計を担当させていただいていますが、仕事が忙しく秋吉幹事にご迷惑をおかけしてますが総会

に向けてしっかりやりたいと思います。また私事ですがソチ五輪の女子アイスホッケー出場が決定。み

なさん応援よろしくお願いします。かつてアイスホッケーをやっていた長女の仲間が出ています。(近田

会計幹事) 

185 人の卒業が決まっている生徒の内進学等、次がまだ決まっていない生徒が数人います。(芹田祐一)   

先ほどの 60 周年の神奈川新聞広告の件、見開き 400 万円で協賛を募集してもなかなか集まるものでは

ないと思います。名刺大で 5 万円程度。広告として期待できない。(高橋副会長) 

 

今後の予定等確認 

・ 卒業式(萩原案内) 3 月 01 日（金） 午前 10 時より 母校礼拝堂 

・ 三役会  3 月 04 日（月） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会  3 月 18 日（月） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 三役会  4 月 17 日（水） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 4 月 23 日（火） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 2013 年度総会 5 月 18 日（土） 見込み 

 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

 

 


